

Editor

Antonio Bascones Martínez

Redactor Jefe

Juan Pablo Ramírez

Redacción y colaboradores

Luis de Haro, Pablo Malo, Victoria Guillén, Gema Maldonado, Cristina Cebrián, María Romano, Ana González-Besada.

Consejo Editorial

Margarita Alfonso Jaén

Secretaria general de Fenin

Rafael Martín Granizo

Cirujano maxilofacial. Hospital Clínico San Carlos (Madrid)

Honorio Bando

Académico Correspondiente de las Reales Academias Nacionales de Farmacia y Legislación y Jurisprudencia

Helga Mediavilla Ibáñez

Directora de Psicodent

Juan Blanco Carrión

Profesor titular de la Facultad de Medicina y Odontología de la Universidad de Santiago

Florencio Monje Gil

Jefe del Servicio de Cirugía Oral y Maxilofacial del H. U. Infanta Cristina de Badajoz

Alejandro de Blas Carbonero

Presidente del Colegio de Dentistas de Segovia

Agustín Moreda Frutos

Presidente del Colegio de Dentistas de la VIII Región

José Luis Navarro Majó

Josep María Casanellas Basols

Presidente de la Societat Catalana d'Odontologia i Estomatologia

Oscar Pezonaga Gorostidi

Presidente del Colegio de Dentistas de Navarra

Juan Antonio Casero Nieto

Presidente de la Junta Provincial de Ciudad Real

Jaime del Río Highsmith

Catedrático de la Facultad de Odontología de la Universidad Complutense de Madrid

Antonio Castaño Seiquer

Presidente de la Fundación Odontología Social

Juan Miguel Rodríguez Zafra

Odonólogo. Atención Primaria (SESCAM)

Alejandro Encinas Bascones

Cirujano Maxilofacial

Manuel María Romero Ruiz

Académico de Número de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Cádiz

Manuel Fernández Domínguez

Director del Departamento de Odontología de la Universidad San Pablo CEU de Madrid

Felipe Sáez Castillo

Director médico del Grupo Amneta

José Luis Gutiérrez Pérez

Profesor titular de Cirugía de la Facultad de Odontología de la Universidad de Sevilla

José María Suárez Quintanilla

Presidente del Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de A Coruña

Beatriz Lahoz Fernández

Vicepresidenta del Colegio de Dentistas de Navarra

Mario Utrilla Trinidad

Presidente del Consejo Médico del Hospital de Madrid

Ricardo de Lorenzo y Montero

Presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario



EDICIONES AVANCES

Maquetación

Pablo Malo

Fotomecánica e impresión:

Gráficas 82, S.L.

Publicidad

Directora de publicidad

María Vargas

Email: info@dentistasiglo21.com

Móvil: 680 398 296

© 2014 Ediciones Avances

Médico Dentales, SL

C/ Boix y Morer, 6 - 1.º

28003 Madrid

Tel.: 915 33 42 12

Fax: 915 34 58 60

@avancesarrakis.es

Tarifa ordinaria anual: 110€

Tarifa instituciones anual: 110€

Ejemplar suelto: 10€

Ejemplar atrasado: 10€

S.V.: 24/09-R-CM

ISSN: 1889-668X

D.L.: M-27.600-2009



DESDE MI VENTANA

Por Antonio Bascones

La ideología, base de nuestro pensamiento y conducta

Cuando la ideología habita en las decisiones de los políticos todo se embarra hasta la saciedad. Nada hay más obscuro que anteponer las ideas del pensamiento a la bondad de la actuación. Estamos continuamente viendo como ante la toma de una decisión, por mínima que sea, va por delante la doctrina del partido, los votos de las posibles decisiones y las convicciones de personas que nada tienen que ver con el deseo de mejorar la vida de los conciudadanos. Ante una pandemia, una nevada, una vacunación o un análisis de antígenos, prima la resolución política más que el mejor o peor enfoque en la consecución del objetivo. Nada hay más dañino para una población que la mejor decisión ante un problema, se subestime al pensamiento ideológico. Estamos continuamente viendo este desconcierto. Si los antígenos se hubieran aceptado hace meses; si la nevada hubiera sido organizada sin visión política; si la vacunación no se utilizara como ariete frente a algunas comunidades que tienen una doctrina o administración diferente, otra cosa hubiera pasado. La estrategia es combatir al adversario, aún a costa de que las decisiones que se tomen no sean las mejores.

Todo es fruto de una superficialidad y frivolidad de los gobernantes que piensan más en sus votos que en sus ciudadanos sean del partido o administración cualquiera. Es necesario tomar los acuerdos que sea mejores para los administrados, sin pensar si esto nos va a traer más o menos votos, pensando solo si es bueno para todos, independiente de la familia a las que estén adscritos. Estoy seguro de que a quien lea estas líneas le vendrán a la cabeza cantidad de ejemplos que ha podido ver y vivir en su comunidad.

El relativismo cabalga de nuevo y en política todo vale. Si hay que

saltarse la línea divisoria entre lo bueno y lo malo se hace. Todo sea por el partido y por los votos que nos sustentan y nos dan de comer. Nos da lo mismo lo que piense la ciudadanía. Nosotros seguimos avanzando con nuestro pensamiento ideológico y destructor. Así es muy difícil que las cosas salgan bien.

Es necesario cambiar las tornas y anteponer, siempre, lo mejor antes que lo positivo en democracia. La bondad de las decisiones antes que los votos en las elecciones, pero esto significaría que la mentalidad de los políticos tendría que cambiar y esto es imposible. Con estos mimbres es imposible hacer cestos, al menos, cestos buenos.

Esta es la razón por la que política de estos últimos años se está tambaleando; camina oscilando entre lo malo y lo peor. Sigamos así y pronto veremos cómo caen los pilares de la convivencia y, con ello, los de la democracia. Se han perdido los valores y principios que sustentan una sociedad sólida y fuerte. El momento actual es de debilidad, de un desarrollo que trastabilla en cada curva, tropezando en cada piedra y esto, del virus y de la nevada, han sido grandes rocas que no se ha sabido sortear. Vacilaciones y titubeos, cambios oscilatorios en las decisiones no hacen nada más que embarrar más los problemas.

Debemos defender un cambio total en nuestros pensamientos y liberarlos de ataduras ideológicas que les atenazan.

Antonio Bascones

Catedrático de la UCM

Presidente de la Real Academia

de Doctores de España

Académico Correspondiente

de la Academia Nacional de Medicina.